

LE BOIS-PLAGE-EN-RÉ

Concert de l'Association rhétaise des quatre saisons

Le Conseil d'administration de l'association a maintenu son concert d'été, malgré les difficultés liées à la pandémie.



La date arrêtée depuis longtemps n'était peut-être pas la plus adéquate : le lendemain des quinze jours du festival Musique en Ré, en simultané avec jazz au phare, une météo fraîche pour un concert en plein air et toujours la crainte de la Covid-19. Mais les rendez-vous étaient pris. Ainsi une petite centaine de fidèles spectateurs a pu suivre dans les jardins de Cléjotte un concert d'une très haute tenue principalement consacré au Hautbois.

Le trio à cordes qui accompagnait le soliste Pierre Chataignier était constitué d'une famille franco espagnole, les deux sœurs Colette et Laurence Babiaud (violon et alto) et de leur fils Cristobal au violoncelle. En ouverture du concert, leur fille Odile, — qui semble promise à une belle carrière — a interprété les airs bohémiens de Pablo de Sarasate et du haut de ses neuf ans, a fait preuve d'une formidable maîtrise.

Pierre Chataignier, grand hautboïste, a joué Mozart et l'un de ses contemporains. Faisa ainsi que des musiques de films. Le concert d'automne aura lieu le vendredi 8 octobre salle des Paradis à Sainte-Marie-de-Ré. Un quintette à vent, « Dumbé », se produira sur des thèmes de musique de l'Est, en particulier ukrainiens. ■

A.P.